



コミュニケーション技術（点字）の授業

2023年4月26日

3年生の地域探究コース「福祉系」の授業にコミュニケーション技術という授業があります。

点字と手話を学ぶ授業ですが、缶ビールの缶やエレベータのボタン等、日常生活や街にあるポツポツしたものに関心を持って、簡単な単語を読んだり点字を打てるよう、夏までは点字を学習します。



1年生のみなさんの手元に iPad が届きました

2023年4月27日

先週学校に iPad が届いていましたが、先生方で Wi-Fi 設定などを済ませ、晴れて今日 1 年生のみなさんの手元に iPad を渡すことができました。

待ちに待った iPad です。今日の 5 限キャリアデザインの時間に電源 ON にし、Google アカウントの設定を行いました。



結構四苦八苦してましたね。

学習指導用領の改定に合わせ、またコロナで一気に ICT 機器活用の重要性が進み、授業でタブレット端末を使う機会が増えました。タブレットはとても便利で楽しいものですので、つい時間を忘れて没頭しまいがちです。ルールを決めて、上手に使っていきましょう。

ウエジビ ヒダカズ先生の「ココロの授業」阿南高校バージョン

2023年4月28日

昨日の LHR で、全校で上田情報ビジネス専門学校 副校長の比田井和孝先生に進路講話をいただきました。

あのヒダカズ節で、魂が揺さぶられる「心の授業」阿南高校バージョンを 60 分間聴き、きっと多くの生徒が「自分を変えたい、変わりたい。



幸せになりたい。」と思ったに違いありません。(ヒダカズファンも増えたと思います。)

これからの高校生活を含め、人生の糧となることをたくさん熱く語っていただきました。県南の阿南高校まで来ていただき、貴重な時間を生徒に与えてくださったことに感謝いたします。ありがとうございました。

豊丘のゲストハウス「井桁屋」のギャラリーに寄り道してきました

2023年4月29日

高校野球春季南信予選が始まり、阿南高校は阿南、阿智、蘇南の連合チームで諏訪清陵と対戦しました。今日はしんきん諏訪湖スタジアムに行って応援してきました。試合は負けてしまいましたが、その帰り道、本校の美術科の職員 小林智美先生の個展に立ち寄ってきました。

豊丘村の築 100 年を超える古民家を改装したゲストハウス(宿泊施設)の 2 階にギャラリーが併設され、アーティストや作家の創造のスペースとなっているそうです。古く良き古民家の雰囲気と小林先生の(作品の)世界観やメッセージが絶妙にフュージョンしていて、とっても良かったです。

みなさんももしよろしければ、この GW 中に立ち寄ってみてください。



小林 智美 展 『本気の寄り道』

ゲストハウス井桁屋「GALLEY MA 繭 YU」

4月22日(土)～5月7日(日)

13:00～17:00(最終日は15:00)



高校野球春季南信予選 対 諏訪清陵戦



3 校の連合チームでしたが、随所で連携プレーも見られ、みなそれぞれはつらつとプレーしていました。応援いただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。